



Voyage en Allemagne Juin 2025

publié le 03/06/2025

Bonjour à tous !

Après une arrivée sans encombre sous une chaleur étouffante, nous avons fait connaissance avec le groupe allemand.

La journée pluvieuse d'hier nous a permis de commencer les échanges, notamment gastronomiques ! La découverte des produits allemands et français (notamment la terrine à base d'escargots !) a suscité un mélange de curiosité, de gourmandise et de réticence...

Aujourd'hui, le temps semble se maintenir pour l'instant. Au programme : jeu de piste dans le quartier européen de Strasbourg.

A bientôt pour d'autres nouvelles !

Mmes Limam et Coussot

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.